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Zitat von kinglui 

Für Regensburg rechnet sich die Arena, trotz 4 Millionen Miese pro Jahr.

Warum?

Weil die Zuschauer, insbesondere die Gästefans, die teilweise sogar das ganze
Wochenende in der schönen Domstadt verbringen, Geld da lassen.

Wird immer behauptet und konnte noch nie belegt werden. Selbst bei Großveranstaltungen mit
hohen Preisen und wirklich nennenswerten Touristenzahlen (und nicht ein paar popelige
Fußballfans alle zwei Wochen von denen 95% vor dem Spiel anreisen und nach dem Spiel mit
dem Bus auch wieder abreißen, gilt auch für Auswärtsfans) bleiben bei den Städten und
Gemeinden meist nur Kosten und Schulden übrig.

Davon abgesehen: Wenn es für die lokale Wirtschaft so wichtig wäre, würde sie sich
entsprechend beteiligen. Tut sie aber nicht. Es wird nur zu Werbezwecken was von „ja wir sind
alles Fans und der Verein ist ja sooooooooooooooo wichtig für uns“ gelogen. Es fließt aber kein
Cent. Komisch, oder?
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